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Die Abgeordneten zum Nationalrat Doppler, Vilimsky und weitere Abgeordnete haben am   

29. Oktober 2012 unter der Zahl 12920/J an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage 

betreffend „Diebstahl von Einsatzfahrzeugen“ gerichtet. 

 

Diese Anfrage beantworte ich nach den mir vorliegenden Informationen wie folgt: 

 
Zu den Fragen 1 bis 4: 
Derartige, umfassende spezifische Statistiken werden nicht geführt. Da zur Beantwortung 

dieser Fragen eine anfragebezogene retrospektive manuelle Auswertung aller Aktenvorgän-

ge im Anfragezeitraum erforderlich wäre, wird auf Grund des dafür erforderlichen hohen 

Verwaltungsaufwandes und der damit verbundenen Ressourcenbindung von einer Beant-

wortung Abstand genommen. 
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